

[Video] A 2 años de la noche en que Mauro Palma “dio vuelta al monstruo” y triunfó con “Violento Parra”

Luego de más de 15 años en el “underground” de la comedia, el 27 de febrero de 2019, Mauricio Palma se tituló de referente en el humor triunfando en el escenario de la Quinta Vergara.

Luego de un difícil inicio de su rutina, ya que un enfervorizado público seguía pidiendo a los “Back Street Boys”, el creador de N.T.N. (junto a Ricardo Schoenmakers y Juan Pablo Palma) pudo poco a poco dar vuelta la situación, hasta ganarse el favor del monstruo con su personaje “Violento Parra” y sus canciones.

Anuncio Patrocinado

Finalmente el público de la Quinta Vergara terminó premiándolo con las gaviotas de plata y oro. Pueden revisar la rutina completa del comediante en el siguiente enlace.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



[Video] A 2 años de la noche en que Mauro Palma “dio vuelta al monstruo” y triunfó con “Violento Parra”



y tú, ¿qué opinas?